

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°1033

L'audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle

Collegium	SHH
Composante	UFR SLHS
Section CNU	11 - Langues et littératures anglaises et anglo-saxonnes
Corps	PR
Numéro national du poste	1033
Numéro ODYSSEE	251043
Laboratoire / type Profil pour publication	CRIT - Centre de recherches interdisciplinaires et transculturelles / EA 3224 PR Études culturelles anglophones
Job profile	Anglophone Cultural Studies
Profil enseignement	<p>La personne recrutée jouera un rôle important dans le Master LLCER Cultures du Monde / Parcours Etudes Anglophones, dont les axes principaux sont : Etudes Culturelles, Introduction à l'histoire globale et Etudes de genre, en lien avec le CRIT auquel il est adossé. Elle interviendra dans au moins l'un de ces axes, participera à l'encadrement des mémoires de Master et, par le rayonnement national et international de sa recherche, contribuera à renforcer le vivier de doctorants et de doctorantes et l'attractivité du Master pour les étudiants et les étudiantes internationaux.</p> <p>Le nouveau ou la nouvelle PR assurera également des cours à tous les niveaux de la Licence LLCER et devra avoir une forte expérience d'enseignements diversifiés dans cette formation. Les concours de l'enseignement étant un débouché important de notre Licence, une expérience d'enseignement dans une filière de préparation aux concours de l'enseignement (Master MEEF, préparation au CAPES ou à l'agrégation interne/externe) est attendue. Des cours de méthodologie de la composition CAPES et de consolidation des connaissances historiques sur la sphère anglophone pourront lui être confiés, ainsi que l'encadrement de mémoires MEEF.</p> <p>Etant donné le nombre réduit de titulaires dans le département (11 MCF et 1 PR pour un effectif global d'environ 400 étudiants et étudiantes), la personne recrutée devra prendre sa part des tâches administratives et des responsabilités pédagogiques que le département assume collectivement.</p>
Contact(s)	<p>Nom, Prénom : PERBET Héloïse Fonction : Responsable LLCER anglais Téléphone : 03 81 66 53 10 Mail : heloise.perbet@univ-fcomte.fr</p>
Profil recherche	<p>Ce poste s'adresse à un enseignant-chercheur ou une enseignante-chercheuse ayant une expertise reconnue au niveau national et international, une implantation forte dans des réseaux de recherche et la capacité à développer des projets collaboratifs et des partenariats internationaux.</p>



HR EXCELLENCE IN RESEARCH

Le ou la PR recrutée viendra renforcer **l'axe 1 du CRIT** en y apportant un profil orienté vers les **Etudes Culturelles**. Cet axe, qui interroge les relations entre littérature et sciences humaines d'un côté, littérature et sciences du paysage de l'autre, a pour ambition de faire converger les recherches en **écocritique** (représentations de l'environnement et du paysage, imaginaire de la ville, enjeux idéologiques et culturels liés aux constructions identitaires, communautaires ou nationales) et les recherches sur **l'écriture de l'histoire**, dans la tension entre fiction et non fiction.

Pour renforcer cet axe et y développer de nouvelles perspectives, le CRIT a besoin de recruter un ou une PR en Etudes Anglophones capable de porter de nouveaux projets afin de dynamiser la recherche du laboratoire autour de la **construction des cultures et de l'identité en rapport avec le territoire, l'environnement (urbanisé autant que naturel) et la conception que s'en font les communautés humaines**.

L'université Marie & Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs.

Contact(s)

Nom, Prénom : DAHAN-GAIDA Laurence
Fonction : Co-directrice du CRIT
Téléphone : 06 51 42 02 88
Mail : laurence.gaida@univ-fcomte.fr



PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Il vous est demandé de suivre **impérativement** les recommandations ci-après pour un traitement optimal de votre dossier de candidature.

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures.

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère de l'enseignement supérieur (ODYSSEE) **entre le mardi 4 mars 2025 (10h00) et le vendredi 4 avril 2025 (16h00)**.

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n'a pas été transmis ou s'avère incomplet sera déclaré irrecevable.

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation en vigueur :

(cf. [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences](#),

ou [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités](#))

JOB DESCRIPTION N°1033

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation

Collegium	SHH
Composante	UFR SLHS

Section CNU	11 - Langues et littératures anglaises et anglo-saxonnes
Corps	PR
Numéro national du poste	1033
Numéro ODYSSEE	251043

Laboratory / type	CRIT - Centre de recherches interdisciplinaires et transculturelles / EA 3224
Job profile	Professor of Anglophone Cultural Studies

Teaching activities	<p>The recruited individual will reinforce the pedagogical team of the LLCER Cultures of the World Master's program, specializing in the English Studies track, with a focus on Cultural Studies, Introduction to Global History and Gender Studies, in collaboration with the CRIT research laboratory to which it is affiliated. The new recruit will contribute to at least one of these areas, supervise Master's theses, and, through the national and international reach of their research, enhance the program's attractiveness to international students and strengthen the pool of PhD candidates.</p> <p>The newly recruited Professor will also teach at all levels of the LLCER undergraduate program and should have significant experience in delivering a variety of courses within this context. As teaching certifications are a key career pathway for graduates of our undergraduate program, experience in preparing students for competitive teaching exams (such as the Master MEEF, CAPES or Agrégation) is essential. Responsibilities may include teaching CAPES composition methodology, reinforcing historical knowledge of the English-speaking world and supervising MEEF dissertations.</p> <p>Given the limited number of permanent staff in the department (11 Assistant Professors and 1 Professor for around 400 students), the successful candidate will be expected to actively contribute to administrative responsibilities and pedagogical tasks, which are collectively managed by the department.</p>
Contact(s)	<p>Name: PERBET Héloïse Position: Responsable LLCER anglais Telephone number: 03 81 66 53 10 Email: heloise.perbet@univ-fcomte</p>
Research activities	<p>The successful candidate will be a teacher-researcher with recognized expertise at national and international levels, strong integration into research networks, and the ability to develop collaborative projects and foster international partnerships.</p> <p>The new Professor will contribute to strengthening the CRIT's Axis 1 by bringing a profile oriented towards Cultural Studies. This axis explores the intersections between</p>



literature and the humanities, as well as literature and landscape sciences, with a focus on converging research in **ecocriticism** (representations of the environment and landscape, urban imaginaries, and cultural or ideological dimensions of identity construction) and studies on **historical writing**, exploring the tension between fiction and non-fiction.

To expand and enrich this axis, the CRIT seeks to recruit a Professor in English Studies who can lead innovative projects to invigorate the laboratory's research on **the construction of cultures and identities in relation to territory, the environment (both urban and natural), and the ways these are conceptualized by human communities**.

The University Marie & Louis Pasteur has the HRS4R label. As such, it implements the European human resources strategy for researchers.

Contact(s)

Name: DAHAN-GAIDA Laurence
Position: Co-directrice du CRIT
Telephone number: 06 51 42 02 88
Email: laurence.gaida@univ-fcomte.fr